

Date: 3 April 2019
Ref.: GCS 1900110

التاريخ: ٣ أبريل ٢٠١٩
المرجع: جي سي اس ١٩٠٠١١٠

Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal
SVP & Chief Operations Officer
Operations Division
Dubai Financial Market
P.O. Box 9700
Dubai – United Arab Emirates

السيد / حسن عبد الرحمن السركال
نائب رئيس تنفيذي – رئيس تنفيذي العمليات
رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
ص.ب.: ٩٧٠٠
دبي – الامارات العربية المتحدة

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد،

Announcement

اعلان

Restatement of agreement for the proposed sale and purchase of 99.85% of the shares in Denizbank A.S. signed between Emirates NBD and Sberbank of Russia.

إعادة صياغة إتفاقية البيع والشراء المقترح بنسبة ٩٩,٨٥% من أسهم دينيزبنك ايه. إس. المبرمة بين بنك الإمارات دبي الوطني وسبيربنك الروسي.

Emirates NBD Bank P.J.S.C. ("Emirates NBD") and Sberbank of Russia ("Sberbank") refer to the announcement dated 22nd May 2018 relating to the proposed acquisition of 99.85% of the shares in Denizbank A.S. ("Denizbank") pursuant to a sale and purchase agreement which was signed between Emirates NBD and Sberbank on 21 May 2018 ("SPA").

يشير بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع ("بنك الإمارات دبي الوطني") وسبيربنك الروسي ("سبيربنك") إلى الإعلان المؤرخ في ٢٢ مايو ٢٠١٨ المتعلق بالاستحواذ المقترح على حصة بنسبة ٩٩,٨٥% من الأسهم في دينيزبنك ايه. إس. ("دينيزبنك") بموجب إتفاقية البيع والشراء التي تم إبرامها بين بنك الإمارات دبي الوطني وسبيربنك بتاريخ ٢١ مايو ٢٠١٨ ("إتفاقية البيع والشراء").

Emirates NBD and Sberbank announce that the SPA with revised terms was signed on 2nd April 2019 ("Restated SPA"). Under the Restated SPA, the total consideration for 99.85% of the shares in

يعلن بنك الإمارات دبي الوطني وسبيربنك عن توقيع إتفاقية البيع والشراء وفق الشروط المعدلة بتاريخ ٢ أبريل ٢٠١٩ ("إتفاقية البيع والشراء المعاد صياغتها"). وبموجب إتفاقية البيع والشراء المعاد صياغتها، تم الاتفاق على مقابل إجمالي للاستحواذ على حصة بنسبة ٩٩,٨٥% من أسهم



Denizbank has been agreed at Turkish Lira (TRY) 15.48 billion. Denizbank equity capital amounts to TRY 15.51 billion under consolidated Banking Regulation and Supervision Agency (BRSA) at 31st December 2018. The transaction is expected to complete by the end of Q2 2019, subject to obtaining the required regulatory approvals.

دينيزبنك قدره ١٥,٤٨ مليار ليرة تركية. يبلغ رأس مال دينيزبنك ١٥,٥١ مليار ليرة تركية بموجب هيئة التنظيم والإشراف على البنوك (BRSA) الموحدة كما في ٣١ ديسمبر ٢٠١٨. ومن المتوقع أن يتم استكمال الصفقة بحلول نهاية الربع الثاني من العام ٢٠١٩، بشرط الحصول على الموافقات الرقابية اللازمة.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق التحية والتقدير،



حمد خلف الحوسني

أمين سر الشركة للمجموعة

بنك الإمارات دبي الوطني ش.م.ع

Hamad Khalaf Al Hosani
Group Company Secretary
Emirates NBD Bank P.J.S.C.

